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CONSIDERANDO veIcuIaçào na Imprensa da cidade de que houve
Invasão de área púbílca, pela Botafogo SIA,
suposIamenIe tomando posse da Rua Edgar
Rcdngues

CONSIDERANDO que em entreVIs'a ao programa ThamI Repórter. O

Sr. Secrecàno Edson Omega declarou que fIcou
sabendo da suposta invasão na quarta-fara dlª
12/02/2020, mas que só avisou o chefe da
flscahzação geral o Sr Anlomo Carlos MunIz no da
19/02/2020, porém no mesmo programa, e no
mesmo ma. mdagaao, a Chefe de Fiscalização
avlrma que não (Inha conhecimento dos fatos

CONSIDERANDO que na mesma enkevlsta cedIda ao orgão de
impresa amma mado, o SI Secreláno Edson
Ortega, mz que houve um auto de Infração por parte
da secreIana de fazenda
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ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto

REQUER resposlas para os seguintesquestionamemos

1-Quando foi que o Secretário Edson Onega tomou
conhectmenlo da suposta mvasão da Rua Edgard
Rodngues Pela Botafogo sm
27 Quais medidas foram tomadas pela secretaria de
planemmenlo, quando soube dos «seus emma
narrados7

REQUER
Na forma regimental. Seja onmado o Prefeno
MunicipaW através da Secretária de Planeamento, as
resposta dos quesnonamentosfeitos Após, 5913
dado retomo a esta Casa de Leis
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Sala das Sessões. 20 de fevercjf/u de 2020

LINCOLN FERNANDES
PRESIDENTE
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